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ДОРОГИ

Ремонты и содержание до-
рожной сети – самые попу-
лярные темы,� о которых пи-
шут жители городского округа 
в своих обращениях к депута-
там.�Каждый год во время при-
нятия программы ремонта до-
рог на предстоящий год у нас 
возникали бурные обсужде-
ния.�Каждый год в рамках бюд-
жета выбирали участки дорог,�
которые наиболее нуждаются 
в обновлении.�Ремонтирова-
ли и в черте города,�и в селах.�

ТРОТУАРЫ 
И ПЕШЕХОДНЫЕ 
ПЕРЕХОДЫ

На нашей территории ак-
тивно реализуется федераль-
ный партийный проект Сверд-
ловской области «Безопасные 
дороги».� Благодаря ему сеть 
пешеходных переходов суще-
ственно расширилась.�

В этом году мы с депутатами 
закрываем одну из острых тем: 
делаем переход через ул.�Юби-
лейную и вдоль нее тротуар,�
ведущий к ул.�Отрадной.�Эти 
работы откладывались,� по-
скольку мы рассчитывали,�что 
они будут выполнены в рам-
ках капитального ремонта ул.�
Юбилейной.�Финансирование 
капремонта Юбилейной об-
ластное министерство пока не 
подтверждает,�а тротуар и пе-
реход горожанам необходимы: 
здесь проходит большое коли-
чество жителей,� в том числе 
школьников.�

Нередко бывают обраще-

ния,�которые в один момент 
не решить.�К примеру,�пеше-
ходный переход через ул.�Со-
ветскую (трасса в сторону 
кранового завода).�Дорога ре-
гиональная,�поэтому решение 
проблемы затянулось даже не 
на несколько месяцев,�а на не-
сколько лет.�

Были на личном приеме 
у городского прокурора,� на 
личном приеме у прокурора 
Свердловской области.�Во вре-
мя визита в Сухой Лог на место 
выезжал заместитель мини-
стра транспорта и дорожного 
хозяйства,�потом сам министр.�
Объединенными усилиями 
администрации городского 
округа и депутатского кор-
пуса дело удалось сдвинуть с 
места,�и пешеходный переход 
был построен.

В сельских населенных 
пунктах тоже задавали мно-
го вопросов по обустройству 
тротуаров.� Частично проект 
«Безопасные дороги» затро-
нул и села.�Тротуары к обра-
зовательным учреждениям 
построены в Курьях,�Филатов-
ском,�Новопышминском.

МОСТЫ

Часто фигурируют в обра-
щениях граждан Гортопа,�За-
имки,� Талицы,� Мельничной.�
Ситуация,�аналогичная доро-
гам.�Скорость решения зави-
сит не только от финансирова-
ния,�но и от принадлежности 
объекта.�

С инициативой ремон-
та региональных мостов мы 
с коллегами выходили на об-
щественный совет при мини-

стерстве транспорта.� В Гор-
топе мост через реку Пышму 
укрепили в прошлом году с 
привлечением средств мест-
ного бюджета и при помощи 
кранового завода.� Местные 
мосты обследованы и,�что не-
маловажно,� выделены сред-
ства на разработку проек-
тно-сметной документации.�
При наличии смет можно бу-
дет предусматривать деньги 
на ремонт в муниципальном 
бюджете или участвовать в ре-
гиональных программах фи-
нансирования.

ДОСТУПНАЯ СРЕДА

Жители очень вниматель-
ны: замечают недоработки,�со-
общают о них депутатам.�Так,�
после обращения граждан был 
установлен пандус в новом 
парке «Семейный».

Более удобным в эксплуа-
тации стал пешеходный пере-
ход через железнодорожные 
пути к коллективным садам 
и к проходной Сухоложского 
литейно-механического за-
вода.�Граждане обратились в 
приемную Думы с жалобой на 
то,�что между установленны-
ми плитами большой перепад,�
из-за чего двигаться с детской 
коляской или тележкой слож-
но.� Мы сделали депутатский 
запрос руководству ж/д стан-
ции Кунара – они оперативно 
устранили недоработки.

БЛАГОТВОРИТЕЛЬ-
НОСТЬ

Обычно за помощью обра-
щаются слабо защищенные 
слои населения: пенсионе-
ры,� родители детей-инвали-
дов,�граждане с ограниченны-
ми возможностями здоровья.�
Пользуясь авторитетом Думы 
как представительного органа,�
мы привлекаем спонсорские 
средства предприятий и биз-
неса.�Находим деньги,�чтобы 
организовать реабилитацию 
для детей-инвалидов,�приоб-
рести подарки и продуктовые 

наборы для пенсионеров,�тру-
жеников тыла и ветеранов во-
йны.

НЕСАНКЦИОНИРО-
ВАННЫЕ СВАЛКИ

После жалобы граждан лик-
видирована существовавшая 
не один год несанкциониро-
ванная свалка между деревня-
ми Сергуловка и Казанка.

БЛАГОУСТРОЙСТВО 
КЛАДБИЩ

Тема животрепещущая.�Ко-
миссия по землепользованию,�
городскому хозяйству и ох-
ране окружающей среды ра-
ботала над созданием некой 
дорожной карты.� Чтобы ре-
шать проблему уборки мусо-
ра,� который находится вну-
три кладбища,� предлагалось 
проведение субботника с при-
влечением широкого круга 
граждан,� общественных ор-
ганизаций,� коммунальных 
служб.� Проблема до сих пор 
окончательно не решена.�

СЕЛЬСКИЕ СХОДЫ

Встречи в селах помогают 
вести диалог с жителями,�по-
нимать их проблемы,�поэтому 
рекомендую гражданам актив-
нее участвовать в работе сель-
ских сходов.

На одной из встреч жители 
села Маханова обратили вни-
мание на такие проблемы,�как 
плохая дорога на кладбище,�а 
также дорога,�которую посто-
янно размывала река.�В 2021-м 
был сделан мост,�в этом году – 
отсыпана грунтощебнем доро-
га к кладбищу.

БЕЗОПАСНОСТЬ

В прошлом году совмест-
но отработали обращение по 
бывшему ДОКу (микрорайон 
кранового завода).�Заброшен-
ные здания организации при-
тягивали детей и подростков,�

жители микрорайона волно-
вались по этому поводу.� Мы 
обращались в прокуратуру.�
Сотрудники ведомства на-
шли собственника и вышли в 
суд с требованием ограничить 
доступ детей на территорию 
ДОКа.� Сейчас собственник 
разбирает постройки.� Наде-
емся,�полностью очистит пло-
щадку,�и проблема будет окон-
чательно решена.

НАРУШЕНИЕ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

По обращению граждан 
сигнализировали в полицию о 
фактах незаконной торговли 
алкоголем.�Даже участвовали 
в совместном с полицейскими 
рейде по сельским остановоч-
ным комплексам,�где собира-
лись несовершеннолетние для 
распития спиртных напитков.

КОЛЛЕКТИВНЫЕ 
САДЫ

Садоводы регулярно стал-
киваются с проблемой грей-
дирования дорог.�Дороги не-
муниципальные,� и средства 
на их благоустройство не пре-
дусмотрены.�Для проведения 
работ обращались за помощью 
к предприятиям,�и те выделяли 
спецтехнику.

Отмечу еще такой момент.�
Депутаты объехали макси-
мальное количество комму-
нальных объектов водо- и те-
плоснабжения,�знакомились с 
деятельностью промышлен-
ных предприятий,�участвова-
ли в общественной приемке 
школ перед Первым сентября,�
ремонтировали памятники и 
мемориалы погибшим в Ве-
ликой Отечественной войне,�
участвовали в субботниках,�за-
нимались благотворительно-
стью.�

Спасибо коллегам за насы-
щенные пять лет плодотвор-
ной работы.

Подготовила Марина ПЕЧЕНКИНА

Дума. Шестой созыв. ПОДВОДИМ ИТОГИ
Июльский выпуск Вестника Думы городского округа мы по-
свящаем работе с обращениями граждан. Форм обращений 
много, каждый может выбрать наиболее приемлемую для 
себя. Кто-то предпочитает обратиться к депутату на улице, на 
встречах или на личном приеме. Кому-то удобнее позвонить 
или написать электронное письмо. Независимо от формы об-
ращения, ни одно не остается без внимания. 
Какие темы озвучивают сухоложцы и как решаются проблем-
ные вопросы, рассказывает председатель Думы городского 
округа Евгений Быков.
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